



En enero de 2017 Supernotariado recaudó 15 mil millones de pesos más

Por el pago de derechos de registro que durante el mismo periodo de 2016

PAGOS EN PLATAFORMA VUR

EN ENERO DE 2017 SUPERNOTARIADO RECAUDÓ 15 MIL MILLONES DE PESOS MÁS POR EL PAGO DE DERECHOS DE REGISTRO QUE DURANTE EL MISMO PERIODO DE 2016

- El dato: Mientras que en enero de 2016 el valor recaudado fue 2.906 millones de pesos, en el mismo mes de 2017 la cifra fue de 18.442 millones de pesos
- Los medios de pago de los derechos de registro se hicieron a través de Pago en Línea de los bancos adscritos a la SNR

Bogotá, 07 de febrero de 2016 – SNR

En el primer mes de 2017 la Superintendencia de Notariado y Registro recaudó 18.442 millones de pesos por el pago de derechos de registro en la plataforma VUR (Ventanilla Única de Registro), en la cual los ciudadanos realizan consultas y gestiones inmobiliarias.

Con esta cifra, la SNR superó en más de 15 mil millones de pesos el valor recaudado en enero de 2016 que fue de 2.906 millones de pesos. Para el Superintendente de Notariado y Registro, Jorge Enrique Vélez García, “este significativo aumento se debe a la ampliación de la cobertura del servicio en las Oficinas de Registro de Instrumentos Públicos y Notarías en el país durante el 2016. Esperamos que esta cifra siga creciendo, pues esto significará que cada vez más ciudadanos se están beneficiando del servicio que ofrece la entidad”.

La Superintendencia de Notariado y Registro resalta el buen desempeño de los círculos registrales de Medellín Sur, Cali, Bogotá Centro, Medellín Norte y Bucaramanga que realizaron la mayor cantidad de trámites de derechos pagados. Así mismo, destaca la labor de los círculos registrales de Bogotá Centro, Medellín Sur, Bogotá Norte, Medellín Norte y Cali que obtuvieron los valores de recaudo más significativos.